

Un divorce annulé



TopChrétien

Nous vivions, ma femme et moi, comme tout le monde : jouissant de la vie, des joies et des plaisirs éphémères, sans Dieu et sans espérance, jusqu'au jour où ce fut le divorce. Je bénis Dieu pour cette épreuve qui nous a permis de connaître notre Sauveur. J'étais alors en Algérie, séparé de ma famille à cause de mon travail, lorsque j'ai reçu cette lettre de divorce. Mon séjour terminé, je rentrai en France et je m'aperçus que mon foyer était détruit, brisé, sans aucun espoir. Mais dans ma détresse, Dieu, le réparateur des brèches, était là.

Elle avait trouvé le Sauveur

Ma compagne fut la première à entendre parler de Jésus. Après quelques temps, elle vint me dire qu'elle annulait le divorce et que nous reprenions la vie commune. Elle me dit qu'elle avait trouvé le Sauveur. Pour moi, tout était flou dans mon esprit. Mais j'ai écouté le message du salut, et là je compris qu'une vie sans Dieu n'était pas une vie normale. Quelques temps après, je réalisai mon péché, ma séparation d'avec mon Créateur, et je vins à lui. Alors, ma compagne et moi, avons obéi à la Parole de Dieu, et nos vies ont été transformées.

Délivrances

Je fumais jusqu'à quarante cigarettes par jour et même plus. Dieu m'en a délivré. Je m'enivrais quelques fois, Dieu m'a délivré. Et il

continue son oeuvre en nous. Maintenant, nous avons l'assurance de notre salut. La paix de Dieu règne dans notre foyer. Nous suivons le Seigneur et le servons de tout notre coeur et de toute notre âme, non par sacrifice, mais par reconnaissance. Gloire à son saint nom !

Louis

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com